

PELITA

Ketua BPP Mamre GBKP Apresiasi Rapat Pengurus Lengkap Mamre GBKP Klasis Sinabun

Anita Manua - KARO.PELITA.WEB.ID

Sep 14, 2024 - 01:35



Ketua BPP Mamre GBKP Pt Edy Suranta Bukit saat menyampaikan kata sambutan di Rapat Pengurus Lengkap Mamre Klasis Sinabun, Jumat (13/09-2024) didampingi Sekum Pt Adri Sembiring

KARO - Seiring berjalannya waktu, Mamre GBKP se-Indonesia semakin maju dalam pelayanan dan menjadi contoh tauladan ditengah keluarga, lingkungan dan masyarakat.

Dibawah kepemimpinan Pt Edy Suranta Bukit, Mamre GBKP terus berkreasi dan melayani sesuai dengan mottonya 'Mamre Erdiate, Mamre Erpemere'. Kehadiran Mamre ditengah gereja dan masyarakat akan terus digalakkan agar semakin menjadi berkat.

Hal tersebut dikatakan Ketua Badan Pekerja Majelis Klasis (BPMK) Sinabung, Pdt Andinata Ginting Ssi Theol dan Bendahara Pt Sidarta Peranginangin, Jumat (13/09-2024) saat pelaksanaan rapat pengurus lengkap (RPL) Klasis Sinabung di Villa Bukit Buluh Awar Sibolangit.

"Mamre GBKP juga memiliki peranan penting dalam melaksanakan tugas gereja, jelang evaluasi program kerja. Sampai saat ini, Mamre Klasis Sinabun yang terdiri dari 33 runggu sudah banyak berbuat guna membantu jemaat dan masyarakat," ujarnya.



Menanggapi itu, Ketua Badan Pengurus Pusat (BPP) Mamre, Edy Suranta Bukit sangat mengapresiasi kinerja BPMK Sinabun dan Badan Pengurus Klasis Sinabun, yang terus mengambil bagian dalam setiap program kegiatan Mamre.

"Saya sangat mengapresiasi akan kegiatan positif Mamre Klasis Sinabun yang telah menggagas pembuatan pupuk kompos. Tentunya itu patut didukung, agar kita kalangan petani dapat terbantu dengan adanya pupuk kompos buatan Mamre," ujarnya.

Dikatakannya, Mamre sebagai bapa ditengah keluarga, gereja dan masyarakat serta beriman, senantiasa taat kepada Tuhan dan selalu menunjukkan atau memberi contoh yang baik dan harus rajin beribadah.

"Selain itu, Mamre harus meningkatkan kualitas keberhasilan yang telah dicapai. Begitu juga, Mamre GBKP agar tetap mendukung program pemerintah dan

kemajuan Kabupaten Karo," ujar Pt Edy Suranta Bukit.



Apalagi ditambahnya lagi, beberapa bulan lagi, akan mengikuti pesta demokrasi pemilihan kepala daerah atau bupati dan wakil bupati.

"Diharapkan kita semua dapat ikut berpartisipasi memilih kepala daerah yang terbaik untuk memajukan Kabupaten Karo. Pilihlah dengan kata hati kita, siapapun pilihannya tentunya demi kemajuan Karo kedepannya," sebutnya mengakhiri didampingi Sekretaris Umum (Sekum) BPP Mamre, Pt Adri Sembiring sembari menyampaikan 'Ula Sibangger-bangger' sehat-sehat kita kerina.

Pantauan wartawan, sebelum kegiatan rapat pengurus lengkap (RPL). Mamre GBKP Klasis Sinabun terlebih dahulu melaksanakan ibadah bersama, yang dihadiri perwakilan BP Mamre Klasis Sinabung yang terdiri dari 33 runggu.

Tampak terlihat juga, Ketua BP Mamre Klasis Sinabun, Suhanto Sembiring, Sekretaris Asmedi Peranginangin, Pt Em Biriwan Sembiring dan Kabid Pemberdayaan Dedi Fernando Ginting.

(Anita Theresia Manua)